

ENGAGÉS À GAUCHE AVEC PHILIPPE DOUCET POUR BEZONS



Suppléante,
NESSRINE MENHAOUARA

Je continuerai à me battre pour votre sécurité. Vous y avez droit.

LA SÉCURITÉ C'EST LA PREMIÈRE DES LIBERTÉS.

Beaucoup d'entre vous me font part de leur inquiétude devant les problèmes d'insécurité à Bezons. Grâce à mes interventions répétées en tant que député d'Argenteuil-Bezons, auprès des services de l'État, des avancées concrètes ont pu être obtenues en matière de sécurité et de tranquillité publique.

Où en est-on ?

QUARTIER DU PONT DE BEZONS

Le travail de la Police Nationale porte ses fruits.



- moins **85%** de faits commis
- moins **95%** d'infractions liées aux stupéfiants



La sécurisation des halls d'immeubles appartenant aux bailleurs AB-Habitat et Logirep à la Tête de Pont a été effectuée.

Ce qui est en cours

Le trafic s'est déplacé :

**AUX SYCOMORES, À ROGER MASSON,
À CHRISTOPHE COLOMB, À COLONEL FABIEN.**

La Police Nationale est au travail.

Depuis un an, elle multiplie les interpellations.

Ainsi, pour l'année 2016, il y a eu :



- **192 interpellations par la Brigade anti-criminalité (BAC)**
 - **152 interpellations par le Groupe de Sécurité et de Proximité (GSP)**
-

Ce qui ne va pas

Disons-le clairement. Les services de l'État ont proposé à la municipalité un Contrat Local de Sécurité.



Celle-ci l'a refusé pour des raisons purement idéologiques :

- refus de la vidéosurveillance (il a fallu la pression de la RATP pour que quelques caméras soient installées à la Tête de Pont),
- refus de mettre sérieusement en place une vraie Police Municipale,
- refus d'un travail partenarial avec l'État, ce qui est le plus grave à mes yeux.

Je continuerai à me battre pour que la Police Nationale et la municipalité de Bezons fassent leur travail car vous avez pour vous, pour vos enfants, LE DROIT À LA SÉCURITÉ.

LE 11 JUIN, VOTEZ PHILIPPE DOUCET !